

UNEN ESFUERZOS GOBIERNO E INICIATIVA PRIVADA

# Apuestan por construir en la Ciudad de México

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, presentó el Proyecto de Inversión en Infraestructura 2009, en la sede de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción

**A**nte la presencia de representantes de la Industria de la Construcción y de importantes funcionarios de la Ciudad de México, Humberto Armenta González, presidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), recibió en la sede de esta agrupación a Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del Distrito Federal, quien dio a conocer su Programa de Inversiones 2009.

Al dar la bienvenida a los asistentes, Armenta González señaló que en la Ciudad de México se lleva a cabo una importante y vasta inversión en construcción de infraestructura. Tan sólo el año pasado, destacó, la administración de la Ciudad destinó el 30 por ciento de sus recursos a infraestructura para poner más de 350 obras en marcha, dirigidas a optimizar la movilidad de los ciudadanos y a ofrecer mayor cobertura en los servicios sociales, mejorar la red hidráulica, entre otros.

“Ésta es una tarea que debemos asumir conjuntamente el sector privado y público, específicamente cuando se trata de agilizar el tiempo para su ejecución”, aseveró el presidente de la CMIC.

De igual forma, afirmó que los constructores mexicanos afiliados a la Cámara de la Construcción se han sumado a este esfuerzo por garantizar que todas las obras pro-

yectadas se entreguen en tiempo y forma, ya que se trata de un compromiso del gobierno respaldado por la experiencia y capacidad de las empresas constructoras.

“Los empresarios del Distrito Federal reconocemos el gran esfuerzo que se está realizando para cambiar el modelo de gestión en materia de obra pública: tratar de hacerlo mejor, más rápido y más efectivo”, enfatizó.

Finalmente, Humberto Armenta González expresó que si bien se trata de un proceso complejo, los constructores ofrecen su colaboración para acelerar todas las inversiones que estén en manos del Gobierno de la Ciudad.

## OBRA PÚBLICA

Por su parte, Marcelo Ebrard destacó que este año, la estrategia principal de su administración es mantener el ritmo de la obra pública, una prioridad desde el inicio de su gobierno. Para ello, señaló, se destinaron, con apoyo de la Asamblea Legislativa, más de 30 mil millones de pesos.

“Vamos a mantener nuestro Programa de Obra Pública y seguiremos respaldando los proyectos de carácter privado que tenemos en la ciudad y que también van a generar un número importante de empleos. La Ciudad de México va a mantener su Programa de Obra Pública, el más grande del país”, aseguró el jefe de Gobierno.

El evento contó con la asistencia de varios organismos, asociaciones y colegios de empresarios y profesionistas de la industria de la construcción. De hecho, durante el acto, Humberto Armenta anunció que próximamente se integrará como vicepresidente de la CMIC, Pablo García Del Valle, presidente de la Asociación de Industriales de la Construcción del Valle de México.

## Obra pública, prioridad de la Ciudad de México\*

La actual administración invertirá más de 30 mil millones de pesos en obra pública en las siguientes líneas:

- > Ampliar la conectividad de la Ciudad, sobre todo en transporte público.
- > Infraestructura hidráulica.
- > Mantenimiento.
- > Mejorar la calidad del espacio público.
- > Infraestructura de atención social, como sistemas de salud y centros comunitarios.

\*Fuente: Gobierno del Distrito Federal.

## Compromiso CMIC

El compromiso de los constructores mexicanos es:

- Impulsar la actividad productiva de la Ciudad de México
- Mantener y generar nuevos empleos
- Multiplicar los beneficios dentro de la cadena de valor de la industria
- Coadyuvar para que la inversión en infraestructura se ejecute eficientemente



“Debemos ser capaces de transformar la situación actual en una oportunidad y continuar con la intensa etapa de construcción en el Distrito Federal. La clave para salir adelante es muy clara para los empresarios aquí presentes: trabajar intensamente e invertir.”

**Humberto Armenta González**

Presidente nacional de la CMIC



*Ramón Aguirre, director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México; Fernando Beristain, director de Promoción de Grupo Tradeco; José Luis Guerrero, director general de Grupo ICA; Antonio Boullosa, director general de PRODEMEX; Mario Delgado, secretario de Finanzas del D.F., y Manuel Muñozcano, director general de Grupo INDI.*



*José Miguel Gutiérrez, de Grupo GUTSA; Antonio Revah, director general del INVI; Arturo Aispuro, secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda del D.F.; Francisco De Anda, tesorero nacional de la CMIC; Tuffy Gaber, secretario nacional de la CMIC; Óscar Díaz, director general de Obras Públicas del D.F., y Jorge Díez, coordinador nacional de la CMIC.*

Continúa en siguiente hoja



*Humberto Armenta González, presidente nacional de la CMIC, y Marcelo Ebrard Casaubon, jefe de Gobierno del Distrito Federal.*



*Humberto Armenta, Jorge Arganis Díaz Leal, secretario de Obras y Servicios del D.F., y Pablo García Del Valle, presidente de la Asociación de Industriales de la Construcción del Valle de México.*



Fecha <b>03.03.2009</b>	Sección <b>Empresas y Negocios</b>	Página <b>1</b>
----------------------------	---------------------------------------	--------------------



*Ricardo Charvel, vicepresidente de Relaciones Institucionales de CEMEX; Fernando Alonso, director ejecutivo de Planeación y Construcción en el Sistema de Aguas de la Ciudad de México; José Sánchez, director técnico en la Dirección General de Servicios Urbanos del Gobierno del D.F.; Martha Delgado, secretaria del Medio Ambiente del D.F.; Lorena Limón, vicepresidenta ejecutiva de la CMIC, y Jorge Sánchez, presidente del Instituto Mexicano del Cemento y el Concreto.*



*Reyes Juárez, presidente de la Cámara Nacional de Empresas de Consultoría; Federico Martínez, vicepresidente ejecutivo de la CMIC; Jaime Chico, consejero invitado de la CMIC; Jorge Arganis, secretario de Obras y Servicios del D.F.; Humberto Armenta, presidente nacional de la CMIC; Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del D.F.; Pablo García, presidente de la Asociación de Industriales de la Construcción del Valle de México; Luis Zárate, presidente del Colegio de Ingenieros Civiles de México; Víctor Ortiz, presidente de la Asociación Mexicana de Ingeniería de Vías Terrestres, y Guillermo Cramer Hemkes, presidente del Colegio de Arquitectos de la Ciudad de México.*